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	Anfrage von:

Inquiry from:

	TÜV SÜD Product Service GmbH

	Thema:


	In der Norm nicht berücksichtigte Erwärmung durch die Verwendung von Aluminiumschalen für das Grillgut auf elektrischen Strahlungsgrills

	Subject:

	Heating caused by the use of aluminum trays for grill items on an electrical radiant barbecue.

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	EN 60335-2-9/A12:2007, Abschnitt 11.Z102

	Reference:


	

	Frage:


	Wie ist der Gebrauch von Aluminiumschalen auf elektrischen Strahlungsgrills zu bewerten?

	Question:


	How can be covered the use of aluminum trays on electrical radiant barbecues?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Abhängig von Angaben in der BA können folgende Fälle unterschieden werden:
A.) Es steht nichts dazu in der BA oder der Gebrauch von Aluminiumschalen wird ausdrücklich erlaubt.
Die Prüfung erfolgt als zusätzliche Erwärmungsprüfung nach Abschnitt 11 mit einer oder mehreren Aluminiumschalen, die möglichst die gesamt Grillfläche abdecken. Dabei sind die Grenzwerte nach Tabelle 3 einzuhalten.

B.) Die BA schließt den Gebrauch von Aluminiumschalen aus. 
Die Prüfung erfolgt als zusätzliche Erwärmungsprüfung nach Abschnitt 19 mit einer oder mehreren Aluminiumschalen, die möglichst die gesamt Grillfläche abdecken. Dabei sind die Kriterien nach Abschnitt 19.13  einzuhalten.

	Proposal of solution:


	Depending on the information in the manual the following cases can be considered:

A.) In the manual is nothing mentioned or the use of aluminum trays is explicitly allowed.
The testing is to be done as additionally heating test according to clause 11 with one or more aluminum trays which should cover the whole grill area. The limits of table 3 have to be kept.

B.) In the manual the use of aluminum trays is forbidden.
The testing is to be done as additional heating test according to clause 19 with one or more aluminum trays which should cover the whole grill area. The compliance criteria of clause 19.13 have to be fulfilled.

	Begründung:


	Benutzer sind darauf eingestellt, Aluminiumschalen zu benutzen, um den Grill sauber zu halten.
Gibt es dazu keine besonderen Hinweise in der BA muss davon ausgegangen werden, dass solche Aluminiumschalen im normalen Gebrauch benutzt werden dürfen, Abschnitt 11.
Wird der Gebrauch in der BA untersagt, muss im Rahmen der vorhersehbaren Fehlanwendung der Gebrauch angenommen werden und trotzdem die Sicherheit des Gerätes zumindest im Sinne des Abschnittes 19.13 nachgewiesen werden.

	Reason:
	Users are used to use aluminum trays to keep the barbecue clean.
Is nothing mentioned in the manual it has to be assumed that aluminum trays can be used as normal use; clause 11.
Is the use prohibited in the manual the use has to be considered as foreseeable misuse and the safety of the appliance nevertheless has to be proven at least according to clause 19.13.
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